



BOLETÍN INFORMATIVO

JULIO, 2024.

SANAA JURAMENTA NUEVO CPEP

Mediante un proceso transparente, democrático y con representantes del Tribunal Superior de Cuentas (TSC), se llevó a cabo la elección y juramentación del nuevo Comité de Probidad y Ética Pública del SANAA.

Este evento fue encabezado por el abogado Ricardo Panchamé, Gerente General y el licenciado Enrique Zelaya, Subgerente de Recursos Humanos. Además, se contó con la presencia y participación de los representantes del , abogado Walter Rodolfo Bautista y la licenciada María Ana López.

375 empleados fueron los responsables de elegir este comité quien estará trabajando en sus cargos por un período de dos años.

La selección a aspirantes se realizó mediante convocatorias a reuniones realizadas por la Comisión Coordinadora integrada por el departamento de Recursos Humanos, Legal y Transparencia, escogiendo los aspirantes que cumplieran con los requisitos establecidos por el Tribunal Superior de Cuentas y con el propósito de coordinar los preparativos para la promoción y votación de este comité.

Una vez seleccionados los aspirantes, cada uno de ellos elaboró su propia planilla, con su fotografía y el cargo al cual aspiraban, solicitando su voto en cada departamento.





JULIO, 2024.

EL DÍA DE LA ELECCIÓN

El día de la elección se colocaron cinco mesas para que los empleados ejercieran su voto presentando su carnet de empleado o número de identidad. La votación duró aproximadamente 5 horas. Una vez finalizada, se llegó al conteo de los votos siendo veedores los representantes del TSC conjuntamente con las autoridades del SANAA. Una vez finalizado el conteo se juramentó al nuevo CPEP, quienes quedaron integrados de la siguiente forma:

Presidente, Heber Portillo
Secretaria, Fernanda Pagoada.
Vocal I, Gabriela Méndez
Vocal II, Josué Cerrato
Vocal III, Karen Navas

El Gerente General del SANAA, abogado Ricardo Panchamé, felicitó a los empleados por haber participado en esta actividad que por primera vez se realizaba de esta manera a través de voto por papeleta y en forma digital. La juramentación la realizó el licenciado Enrique Zelaya, Subgerente de Recursos Humanos, quien manifestó sentirse satisfecho por llevarse a cabo dicho proceso de forma ordenada y transparente y agradeció a los representantes del TSC por haber sido partícipes de esta elección.

